



Yvan Leduc

70^E ANNIVERSAIRE DE LA SOCIÉTÉ PHILATÉLIQUE DE LA RIVE-SUD INC. RENCONTRE FRANCE-QUÉBEC 2019

Le 70^e anniversaire de la création de la Société philatélique de la Rive-Sud inc. sera souligné le 21 octobre 2019 par un buffet festif et la dégustation d'un gâteau pour souligner le 40^e anniversaire de l'émission du timbre (Ill. 1) de Madame Marie-Annick Viatour, artiste de Longueuil et membre d'honneur de la S.P.R.S.

Toutefois, les activités entourant cet anniversaire ont débuté le 9 septembre lors de la 1^{re} réunion régulière. À cette occasion, il y a eu entre autres, le dévoilement du timbre spécialement conçu pour le 70^e anniversaire réalisé à partir d'un dessin de Marie-Annick Viatour à l'âge de 4 ans ; la remise à tous les membres d'un pli de premier jour avec une oblitération réalisée par Monsieur François Brisse (Ill.2) et d'une pochette illustrée (Ill. 3).

Dans le cadre du 70^e anniversaire, pour une quatrième fois des amis (es) philatélistes français sont venus souligner cet événement avec les membres de la Société philatélique de la Rive-Sud. Le 12 septembre, des Bourguignons (es) sont arrivés (es) à l'aéroport Pierre-Elliott Trudeau et furent invités (es) à une rencontre sociale avec un vin d'honneur et un goûter en présence de Monsieur Tommy Théberge, membre du comité exécutif de la ville de Longueuil et d'invités (Ill.4) (Ill. 5). Un échange de cadeaux (Ill.6) et la présentation d'un certificat remis à la Société par la Ville de Longueuil (Ill.7) ont aussi marqué cette rencontre.

Lors de leur séjour à Longueuil du 12 au 16 septembre, les Bourguignons (es) ont été hébergés (es) chez des membres de la Société et ont participé à activités telles que : circuit touristique en auto à Longueuil et les environs, exposition philatélique et historique « Longueuil, du fleuve à l'espace » et une exposition philatélique (632 pages) tenue samedi, le 14 à la bibliothèque Georges Dor à Longueuil. (Ill.8) (Ill.9) (Ill. 10).

Lundi, le 16, les Bourguignons (es) et Yvan Leduc quittèrent Longueuil pour un circuit touristique de quelques jours au Québec et en Ontario. Des visites ont été faites à la Basilique de Sainte-de-Beaupré, au Canyon de Sainte-Anne-de-Beaupré, aux Chutes Montmorency, un tour de l'Île d'Orléans, au village Huron à Wendake, à la Basse-ville et à la Haute-ville de Québec. De Québec, direction Ottawa (460 km.). Dans la capitale nationale, un tour de ville en autobus panoramique a été fait et par la suite, une visite fut effectuée au Musée canadien de l'histoire à Gatineau. La soirée s'est terminée au restaurant en présence de Cimon Morin, président de l'Académie (Ill.11). Le lendemain, croisière fluviale aux Mille-Îles et retour à Montréal.

Du vendredi soir, 20 au lundi 23, les Bourguignons (es) sont demeurés (es) dans un hôtel du Centre-ville de Montréal et en ont profité individuellement ou en petit groupe pour visiter les sites les plus significatifs pour eux. Dimanche, le 22, les Bourguignons (es) ont invité les hébergeants à souper au restaurant. Ce fut une très belle occasion pour se

remémorer de très beaux souvenirs avant leur départ. Lundi après-midi, les hébergeants ont reconduit les Bourguignons (es) à l'aéroport Pierre-Elliott Trudeau.



Ill. 1 Timbre intitulé « L'arbre de vie ». Le timbre a été réalisé à partir d'un dessin de l'artiste et primé par l'UNICEF.

Ill. 2 Pli de premier jour, 70^e anniversaire.



Ill. 3
Pochette illustrée par François Brisson





Ill. 4 Les Bourguignons (es) quelques heures après leur arrivée à la rencontre sociale.



Ill. 5 Première rangée : Tommy Théberge, Marie-Annick Viatour, Bernard Molé, Jean-Louis Girard, Hélène Filion ; Deuxième rangée : Antoine De Loisy, Gaetan Berthiaume Lucien Poulet, Claude Bélanger et Yvan Leduc.



Ill. 6 Monsieur Jean-Louis Blanquet, président du C.P.V.C.S. remet un cadeau à Monsieur Martin Filion de la S.P.R.S.

Ill. 7 Remise d'un certificat rendant hommage à la Société Philatélique de la Rive-Sud à l'occasion de son 70^e anniversaire à son président, Monsieur Martin Filion de la part du représentant de la ville de Longueuil, Monsieur Tommy Théberge.



Ill. 8 Monsieur Jean-Louis Blanquet, président, Cercle philatélique Varois-et-Chaignot/Saint-Apollinaire et sa collection « La mesure du temps », 80 pages.



Ill.9 Monsieur Antoine De Loisy membre du Cercle et sa collection « L'Indochine », 64 pages.



Ill. 10 Nos lecteurs auront reconnu Monsieur Bernard Molé, rédacteur régulier à *Philabec*, et organisateur bourguignon de la visite, devant sa collection « Les capitales européennes », 32 pages.



Ill. 11 Souper au restaurant à Gatineau.

Les photos sont une gracieuseté de Monsieur Gilbert Yong.